

Blutspende in neuen Räumen

DRK wechselt ins Pfarrheim Warmen

Warmen. Die Blutspende im Haus der Mitte hatte Tradition. Da dieses jedoch bekanntlich zur Flüchtlingsunterkunft umgebaut wird, musste auch der DRK-Blutspendedienst sich nach einem neuen Domizil umsehen. Erstmals lud der Blutspendedienst am Donnerstag daher ins Pfarrheim der Christ-König-Gemeinde ein. Dort werden künftig die Spender zur Ader gelassen. Am Donnerstag war schon kurz nach Beginn der Blutspende die Bereitschaft der Blutspendewilligen sehr hoch, sodass sich schon die ersten längeren Warteschlangen gebildet hatten. 70 Blutspender kamen, um ihren kostbaren Lebenssaft zu spenden. Für den Blutspendedienst ein klarer Beweis, dass auch der neue Ort für die Blutspende von den Bürgern gut angenommen wird.

Termin

- **Das DRK bietet weitere Blutspendetermine in Warmen an: Am 11. Juni, 17. September und 10. Dezember jeweils von 17 bis 19.30 Uhr.**



Auch in Warmen gab es viel Zulauf bei der Blutspende.

Foto: Privat